

Cuba enregistre 17 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le ministère cubain de la Santé publique a confirmé ce lundi matin le dépistage de 17 nouveaux cas de Covid-19 après l'application de 1 847 tests de diagnostic.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie, a précisé que ces 24 dernières heures il n'y a pas eu à regretter de décès.

Cuba recense en ce moment un total de 1 783 personnes testées positif, 77 décès et 1 229 arrêts de maladies.

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222356-cuba-enregistre-17-nouveaux-cas-de-covid-](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222356-cuba-enregistre-17-nouveaux-cas-de-covid-19)



Radio Habana Cuba